

Aniversario glorioso

Hoy hace un año que la Junta de Defensa Nacional dictaba el decreto exaltando a la Jefatura del Estado al general Franco

ANTE LA FIESTA NACIONAL DEL CAUDILLO

El primer postulado de la España Imperial que se forja con sangre de héroes en los campos de batalla es el de UNIDAD.

Nada ni nadie podrá atentar contra esta sagrada UNIDAD de la Patria hispana, contra la UNIDAD que es el más preciado, el más incommensurable de los tesoros de nuestra grandeza, solo comparable a la de pasados tiempos, a los siglos de oro de nuestra historia, en la que empuñaban las riendas de España, unos Reyes Católicos, un Carlos V o un Felipe II.

Pues bien, FRANCO, el Caudillo invicto, es la mejor representación de la Unidad de España, porque FRANCO es ESPAÑA misma.

Para bien de la Patria FRANCO asumió, pronto hará un año, todo el mando y toda la responsabilidad de los destinos de España, al interpretar la Junta de Defensa Nacional el latir fervoroso de todo el pueblo.

FRANCO es la UNIDAD y ESPAÑA es FRANCO. Por ello ESPAÑA entera ha vibrado de entusiasmo ante la petición que ha dirigido Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. al General Jordana, Presidente de la Junta Técnica, solicitando que el uno de Octubre, aniversario de la exaltación de Franco a la Jefatura del Estado sea declarado FIESTA NACIONAL DEL CAUDILLO, para que el pueblo todo rinda tributo de cariño, de fervor y adhesión a la figura excelsa del Salvador de la Patria.

Desde los pueblos más recónditos y de las ciudades todas, de los frentes de lucha, de la retaguardia, de toda la España liberada, en fin, llegará ese día al Caudillo el homenaje de su pueblo.

La UNIDAD es FRANCO y FRANCO es ESPAÑA.

Por ello España grita:
SALUDO A FRANCO: ¡ARRIBA ESPAÑA!

Los combatientes de León se suman a la petición de F. E. T. para que se declare Fiesta Nacional del Caudillo el uno de octubre

Por "EL TEBIB ARRUMI"

Calma chicha en casi todo el frente de Asturias, con algún tiroteo que otro. Se ve que el enemigo tiene pocas ganas de pelear.

Por el frente de León, hemos continuado avanzando con verdadera facilidad, por el sector de la derecha, progresando por la carretera de Tarna y ocupando, en ella, Torcos, al tiempo que se ha limpiado la zona del Sur hasta la línea de nuestras antiguas posiciones de La Marina y dejando guarnecidos Los Sestiles, Peña Rubia y Cabrera. Por todos estos lugares nos hemos tenido que ir dedicando a la piadosa misión de enterrar los muertos rojos, porque, por lo visto, en los últimos combates no tuvieron tiempo de hacerlo los fugitivos rojos. Más de trescientos han recibido tierra. Además hemos cogido un mortero del 81, varias ametralladoras, fusiles ametralladores, cajas de bombas de mano, cajas de proyectiles del 192; en fin, para no cansar a ustedes, les diré que, en lo que llevamos operando por este sector, hemos recogido al enemigo 626 fusiles y 230 mil cartuchos de fusil.

La otra columna, que opera por este sector hacia Lillo, ha continuado también su avance en el día de hoy, por la sierra de Malporquero sin mayor resistencia, sin duda porque han ido acudiendo las concentraciones, que se han delatado estos días con movimiento inusitado por las carreteras que bordean Trubia, Pravia y Oviedo. Estas concentraciones han sido, hoy, duramente batidas por nuestra aviación, que ha tenido una intervención magnífica, así como decisiva en la ocupación de varios cerros en la citada sierra de Malporquero.

Ya que hablo de la aviación quiero subsanar un error, que me interesa dejar bien claro. Cuando en mi crónica de anteaer hablaba yo de la toma maravillosa de Espantes, en la que la actuación de la aviación de León, fue decisiva, sin duda por mala transmisión o error de interpretación, el texto de felicitación que el jefe de la brigada había transmitido en vista de la actuación de las fuerzas aéreas de León, parecía no ir dirigida a ellas sino, en general, a todas las columnas. No es así: aquella cariñosa felicitación estaba dedicada a nuestros aviadores y es de justicia el aclararlo, aunque en realidad, ca si no debía rectificar, porque, por cierto, estos héroes del

España encontró a su guía glorioso y al régimen anterior, de claudicaciones vergonzantes, seguía la era de la Jerarquía, encarnada en el primer español.

Saludo a Franco: ¡Arriba España

Cuando el General Franco fué exaltado, hace justamente un año, a la Jefatura del Estado quedó perfectamente asentada la piedra angular de la nueva sociedad española. Mas aun. Quedó prejuzgado el estilo y la construcción de la España que ha de surgir de la guerra presente.

En cualquier tiempo hubiese sido necesario restaurar las ideas rectoras de toda sociedad. Mucho más en la coyuntura presente, cuando las formas todas de las instituciones jurídico-políticas de la España de 1936 sólo en el papel vigentes se desprendieron catastróficamente, dejando al descubierto un horrible vacío que trataba de llenar, con sus trágicas realidades el crimen y atropellos de toda índole.

Eran, después de todo, las consecuencias naturales de una larga época de liberalismo disociador y de democracia inorgánica. Se había perdido, en la España inmediatamente anterior al Movimiento Salvador de Julio, toda noción de sistema. Ni jerarquía ni unidad. En su lugar confusión y dislocamiento.

Eran estas las razones a que aludía en su preámbulo el memorable Decreto de 29 de Septiembre de 1936, al decir: "Razones de todo linaje señalan la conveniencia de concentrar en un solo Poder todos aquellos que han de conducir a la victoria final y al establecimiento, consolidación y desarrollo del nuevo Estado, con la asistencia forzosa de a Nación. Impónese ya un régimen orgánico y eficiente que responda, adecuadamente, a la nueva realidad española y preparar con la máxima autoridad su porvenir."

Así decía en la disposición aludida la Junta de Defensa Nacional, al apreciar la necesidad de concentrar todos los poderes en un órgano supremo y único, que fue se razón de los demás principios, ordenador, módulo común, expresiva, impulsora y garantía a la vez, de la vida nacional en trance histórico de vida o muerte.

Pero hay una palabra, de clásico y universal abolengo, que lo dice todo: JERARQUÍA.

Y esta JERARQUÍA, que si responde a un sistema se traduce en UNIDAD, es la que se consagró auténticamente al crearse la Jefatura del Estado Español fundiéndola con la condición del Generalísimo de las Fuerzas Nacionales de Tierra, Mar y Aire, para recaer en la persona del General Franco.

Fueron tan especiales las circunstancias que concurrieron en el acto, por la cual quedó verdaderamente unificado con la representación y mando de España el General Franco que este hecho, constitucional, desde un punto de vista jurídico, tuvo todos los caracteres de una realidad biológica.

Surgió Franco, Caudillo de España, naturalmente, por el propio impulso de la superioridad, acreditada por la fuerza de un mando apto, histórico, que no necesitó para revelarse de otro mecanismo previsto que el de una coyuntura realmente excepcional.

Así surgieron los grandes jerarcas de la antigüedad antes de que el mundo moderno fijase trámites, que sólo en la vida normal tienen sentido. El paves de los guerreros clásicos significaba, al alzarse sobre todas las cabezas, la exaltación del hombre extraordinario que mandaba porque sabía y debía



mandar, "sup omni populo assentiente". Todos, en efecto, reconociendo por su propio discurso o por intuición, la unidad de su destino y la necesidad de una jerarquía acclamaban al elegido espontánea y ardientemente sobre el campo de la victoria.

Pues bien, sobre el paves de los triunfos ya logrados y por lograr fué alzado, hace un año, el General Franco. El nuevo Estado nació en paridad con el y, dadas la base de la conciencia nacional y la cuspide del poder, fácil se reconstruyó la gran pirámide en que cristalizaron los pueblos bien constituidos.

JERARQUÍA es la palabra que sirve de clave para que todas las fuerzas, todas las clases, todos los elementos de la sociedad, se reduzcan a la unidad, logrando una fecunda armonía, mediante la debida graduación de órganos y funciones. Y no cabe distinguir entre sociedad civil y militar, aparte de otras

razones, porque España, en esta sazón, era todo un pueblo de armas y así sigue procediendo al dictado de una exigencia vital: ser o no ser.

La disyuntiva para resolverse a favor -- y ya lo está -- necesitaba de un Poder Supremo que absorbiendo las potestades todas del Estado las realizase con unidad de criterio, de concepto y hasta de factura, jerarquizando órganos y funciones de arriba abajo, pero recibiendo de abajo a arriba el aliento vitalizador y estimulante de la conciencia nacional. Ese Poder que crea nuevas formas de vida y asegura, a la par, la continuidad, que es abolengo y porvenir de los grandes pueblos.

En el primer aniversario de la exaltación a la Jefatura del Estado del General Franco, el Estado Nacional es más caudillo y emotivo que nunca.

¡VIVA FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!

El decreto histórico Franco Jefe del Estado y Generalísimo

Decreto número 138 de la Junta de Defensa Nacional, de fecha 29 de Septiembre del pasado año, por el que fué proclamado Jefe del Estado el Generalísimo Franco:

Artículo 1.º—En cumplimiento del acuerdo adoptado por la Junta de Defensa Nacional se nombra Jefe del Estado Español, al Excmo. Sr. General de División don Francisco Franco Bahamonde, quien asumirá todos los poderes del nuevo Estado.

Artículo 2.º—Se le nombra asimismo Generalísimo de las Fuerzas nacionales de Tierra, Mar y Aire, y se le confiere el cargo de General Jefe de los Ejércitos de operaciones.

Artículo 3.º—Dicha proclamación será revestida de forma solemne ante representación adecuada de todos los elementos nacionales que integran este movimiento liberador y de ella se hará la oportuna comunicación a los Gobiernos extranjeros.

Artículo 4.º—En el breve lapso que transcurra hasta la transmisión de poderes la Junta de Defensa Nacional seguirá asumiendo cuantos actualmente ejerce.

Artículo 5.º—Quedan derogadas y sin virtud cuantas disposiciones se opongan a este decreto.

Dado en Burgos a veintinueve de Septiembre de mil novecientos treinta y seis.—Miguel Cabanellas."

Los viejos políticos vendidos a Prieto

ALCALA ZAMORA, MAURA, PORTELA Y OTROS MERCACHIFLES DE LA POLITICA, INTENTAN UNA PACIFICACION EN ESPAÑA, QUE NO PUEDE TERMINAR MAS QUE CON EL TRIUNFO DEFINITIVO DE LAS ARMAS DE FRANCO

Falsamente dicen tener la aprobación del Sumo Pontífice para el desarrollo de su plan, trazado de acuerdo con las logias y el comunismo internacional

(POR TELEGRAMA)

Paris, 28. — En los círculos políticos bien informados ha tomado cuerpo el rumor de que una serie de viejos políticos españoles, entre los cuales figuran Alcalá Zamora, Maura, Portela Valladares, y otros varios ex diputados de menor cuantía, que residen en París, y que tienen por testamentos Roca, Baball, Sola, Carun Sola, Cañizares, Madariaga, Dencás, Mendizábal, Puig y Caldach y algunos otros piensan organizar una campaña que titularán "España cristiana o pacificación cristiana", con aspiraciones de intervenir en la política española.

Ossorio, Embajador del Gobierno rojo, ha intentado entablar relaciones con todo este grupo de viejos políticos, haciendo resaltar su interés de intervenir en la pacificación y aproximación de la España Nacional y la zona roja.

El gran autor de esta combinación es Prieto, el cual ha permitido celebrar una misa en Valencia y se ha comprometido a perseguir a muerte a los de la C. N. T. y a los que estén

frente a las aspiraciones del actual Gobierno de Valencia, con objeto de proporcionar un simulacro de orden y de tolerancia religiosa, que faciliten sus planes.

Para ello ha ordenado que entren varios clérigos en la zona roja, entre ellos el presbítero Tarrago, el cual había sido detenido en Burgos, por sus actividades, y entró en Barcelona el 17 del mes pasado.

Dicen que cuentan en absoluto con el apoyo incondicional de Eden y blasonan, con toda falsedad de tener la aprobación del Sumo Pontífice, para llevar a cabo sus manipulaciones de intervención.

También se hacen la ilusión de que han de obtener algún triunfo militar, que hasta hoy les ha fallado. Esto es lo que les hace creer Prieto y por ello sueñan que podrían empezar, entonces, a tener éxito sus burdas maniobras.

En nombre de la religión católica, que la España Nacional sabe defender, quieren llevar sus planes en contacto con las logias masónicas y el comunismo internacional.



EL JOVEN

Don Antonio Fernández Amador

Falangista de la Bandera de Marruecos, que falleció por Dios y por la Patria el día 12 de Febrero de 1937, a los 17 años de edad.

R. I. P. A.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., sus desconsolados padres don Simón Fernández Vilches y doña África Amador Cabezas, hermanos José, Francisco, Eduardo, Manuel, Ana, Luis, Simón y África; tías, primos y demás parientes.

Participan tan sensible pérdida y RUEGAN asistan a la conducción de su cadáver que tendrá lugar hoy, a la llegada del correo de Algeciras, hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

¡Labradores! España necesita de lo que vosotros despreciáis como inservible. ENTREGAD, todos, aquellos deshechos metálicos arrinconados en vuestras fincas y la ECONOMIA NACIONAL os quedará agradecida.



Mañana jueves día 30, tendrá lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, a las diez de la mañana, una misa que será aplicada por el eterno descanso del señor

Don José Justo Hoyos Barquin

FALLECIDO EN ESTA

Su esposa doña Amparo Gutiérrez, (ausentes), hijos Lucía, Joaquina, Justo, Antonia, Joaquín, Fidel, Francisco, Domingo, Amparo, María de los Angeles y Valentina (ausentes) y Vicente soldado en Ceuta, así como sus hermanos, don Fermín, don Fidel y demás familia SUPPLICAN a sus amigos que concurren al fúnebre acto por lo que les quedarán eternamente agradecidos. Ceuta, 29 de Septiembre de 1937.

INFORMACION MUNICIPAL

Después de dos días sin poder saludar al señor Alcalde, en la mañana de ayer el informador se entrevistó unos momentos con nuestra primera autoridad municipal.

Agrupación de Artillería de Ceuta

Se abre concurso para la adquisición de los artículos que a continuación se citan, admitiéndose proposiciones en las oficinas de Mayoría de este Cuerpo hasta las 12 horas del día 1.º del mes de octubre con arreglo al pliego de condiciones que se halla expuesto en dicha Oficina.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

Interésate para los obreros que trabajaron en las obras del Muelle de Ribera con el contratista don Avelino Villarroya.

Vitabana Lacteado

Desayuno completo. - No necesita leche ni azúcar SE PREPARA CON AGUA Vitabana cacao y Vitabana vainilla Antirraquitico. Superalimento Latas de 250 gramos neto pesetas, 3,00 Pida muestras y prospectos De venta en farmacias, tiendas de comestibles y droguerías REPRESENTANTE GENERAL: Luis Ferrer Soberanía Nacional, 60

Nuevo sello de correo Jafifano pro-mutilados de Africa

El Delegado de Fomento de la Alta Comisaría, don Arturo Laclausa Valdés, y el inspector de los Servicios de Correos de la Zona, han tenido la gentileza, que agradecemos en lo que vale, de enviarnos magníficamente impreso y redactado en árabe y español el Dahir de Su Alteza Imperial el Dahir, por el que se crea el sello Pro-Mutilados de Africa, cuyo texto transcribimos a continuación:

ATENCION

ATENCION CONSUMIDORES DE HIERRO PARA LA CONSTRUCCION Y OTROS MENESTERES Desde esta fecha podéis comprar carriles, vigas doble T y otros perfiles y varios tipos de hierro y en planchas (de aprovechamiento) al precio máximo de TREINTA CENTIMOS EL KILO, fijado por el Comité Económico Local de Ceuta.



GRANDES EXISTENCIAS AGENCIA OFICIAL ZEISS

CASA ROS

CEUTA - TETUAN - LARACHE Camoens 12. O'Donnell 12. Pasaje Teatro 1. (Pida catálogo ilustrado que se le enviará gratis)

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores. Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864 DOMICILIO LEGAL: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos

QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?

Tomad el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

Comerciantes! Industriales! Contratistas de obras, etc., etc.!

Asegura su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y al de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Dr. LAZARRAGA

especialista de garganta nariz y oídos Visita en Ceuta: Hotel Alhambra Sábados y domingos: de 10 a 12

Delegación del Gobierno Nacional

Negociado de asuntos sociales Si la justicia social ha de ser la base de nuestro nuevo Imperio, y si éste pretende asegurar el rápido mejoramiento social, las condiciones económicas de vida que permitan a los individuos participar del sentimiento de la grandeza de la Patria, como ha declarado nuestro Caudillo, resulta obligatorio que, en tanto se establezcan por nuestro Gobierno Nacional, los principios generales en que han de fundamentarse la justicia social preconizada, se adopten localmente aquellas medidas que se consideren justas y necesarias, para asegurar a los trabajadores una mínima parte de aquellos beneficios a que tienen derecho.

La ausencia del Excelentísimo señor general Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos don Luis Lombarte

Para distintas poblaciones de la España Nacional, salió de esta el General en Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos Excelentísimo señor don Luis Lombarte a quien designaron las autoridades de la población.

Noticias varias

ALUMNADA APROVECHADA En los exámenes que ha tenido lugar en el Conservatorio de Música y Declamación de Ceuta, obtuvo excelentes notas en el primer año de armonía y cuarto de piano la encantadora señorita Carmelita García de Castro habiendo sido felicitada por su profesora.

EL ENTIERRO DE AYER TARDE Ayer a las dos y media de la tarde tuvo lugar el acto de la conducción del cadáver del joven fallecido don Luis Escoto Muñoz, a su última morada.

El acto resultó verdaderamente imponente viéndose una gran manifestación de duelo, en donde se testificó lo mucho que era querido el joven Luis. Su carácter bondadoso y afable trató le habían granjeado el aprecio y el cariño de los que su muerte ha sido muy sentida en nuestra población donde cuenta la familia Escoto grandes simpatías y amistades.

Todas las clases sociales de nuestra población se vieron representadas en el fúnebre acto y la enorme multitud que acompañó los restos del malogrado Luis, desfiló ante la presidencia formada por su desconsolado padre don Melchor su hijo hermano del fallecido don Antonio y don Francisco Serret, gran amigo del finado.

Después en paz el amigo, y sirvan estas líneas para testimoniar a su desconsolada Madre, a su padre don Melchor y a toda la familia en general, la sinceridad de nuestra condolencia por la pérdida irreparable.

SENTIDO FALLECIMIENTO El día 27 tuvo lugar en esta el acto de la conducción del cadáver de la bondadosa señora doña Francisca Zubires Porra, Viuda de Aguilar, al Cementerio de Santa Catalina, habiendo constituido dicho acto una imponente manifestación de duelo.

Delegación del Gobierno Nacional

Negociado de asuntos sociales Si la justicia social ha de ser la base de nuestro nuevo Imperio, y si éste pretende asegurar el rápido mejoramiento social, las condiciones económicas de vida que permitan a los individuos participar del sentimiento de la grandeza de la Patria, como ha declarado nuestro Caudillo, resulta obligatorio que, en tanto se establezcan por nuestro Gobierno Nacional, los principios generales en que han de fundamentarse la justicia social preconizada, se adopten localmente aquellas medidas que se consideren justas y necesarias, para asegurar a los trabajadores una mínima parte de aquellos beneficios a que tienen derecho.

Regulados ya, el sistema de trabajo y los salarios mínimos que han de percibir los obreros en los gremios, de confección militar; metalúrgicos y del comercio en general, toca hoy resolver la situación de los obreros conductores de automóviles particulares que, ciertamente, no se encuentran disfrutando, ni aun en escala mínima, las conquistas logradas por los trabajadores, que han de ser respetadas absolutamente, por disposición expresa del Generalísimo.

Esta situación ha de resolverse por el establecimiento de unas Normas de Trabajo, en que no solo se regula el salario que les debe ser asignado sino también la duración de la jornada de trabajo, descanso semanal, vacaciones anuales, etc., y parece lo más indicado que la fijación de dichas condiciones se atribuya a la Organización Nacional Sindicalista de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., que cuenta en su seno con empresarios y obreros de todos los gremios, para que sea ella con la ponderación, rectitud y justicia que han de reconocerse, la que consiga en el tono amistoso y cordial que debe ser norma de las Agrupaciones sindicales de la nueva España, una convención que termine con la situación precaria y desventajosa de los conductores de automóviles particulares, sin perjuicio de la intervención obligada y preceptiva del Negociado de Asuntos Sociales que dará a la misma la tramitación que legalmente corresponda para su aprobación y puesta en vigor.

Fundado en tales consideraciones, vengo en disponer lo siguiente: 1.º Por la Organización Nacional Sindicalista de Ceuta, de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. se redactará, de acuerdo con los preceptos contenidos en sus Estatutos y una vez oídas las partes interesadas, un proyecto de "NORMAS DE TRABAJO PARA LOS CONDUCTORES DE AUTOMOVILES PARTICULARES" en el que se contengan las disposiciones convenientes para que, no solo el salario que deban percibir dichos obreros, sino también la jornada de trabajo diaria que deba señalarse, el disfrute del descanso semanal, vacaciones anuales, etc.

2.º Dicho proyecto se elevará ante el Negociado de Asuntos Sociales, que le tramitará en la forma que legalmente corresponda hasta someterlo a mi aprobación, pudiendo introducir en el mismo, si lo estimase conveniente, aquellas modificaciones que mejorasen su contenido.

3.º Queda en suspenso el derecho de los patronos a despedir a su personal conductor de su automóvil particular, hasta que no sean puestas en vigor las Normas de Trabajo encomendadas a la Organización Nacional Sindicalista. Solamente en caso de falta grave, podrá solicitarse del Negociado de Asuntos Sociales, autorización para proceder al despido del obrero, que será o no concedido según las circunstancias que concurran en el caso.

Ceuta 23 de Septiembre de 1937. - II Año Triunfal. El Delegado, LUIS DE LEON

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO En virtud del acuerdo adoptado por este Ilustre Ayuntamiento en su sesión del día de ayer, por el presente se pone en conocimiento de los interesados, que existiendo vacantes becas para estudios del Bachiller, pueden ser solicitadas antes de las 12 horas del próximo martes 28, acompañando documentos que acrediten la situación económica en que se encuentra el cabeza de familia, los hijos que el mismo tenga a su cargo, de ser vecino de Ceuta y los méritos escolares del alumno solicitante de la beca; siendo condición imprescindible haber cursado como mínimo el primer año del Bachiller con notas superiores a la de aprobado.

Ceuta 23 de Septiembre de 1937 II AÑO TRIUNFAL. El Secretario, Alfredo Meca

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO DON FERNANDO LOPEZ CANTI SANCHEZ, ALCALDE PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que hasta el día 30 del actual y durante las horas hábiles de oficina, los que deseen ingresar en la Escuela de Artes y Oficios, deberán presentarse en el Negociado de Instrucción Pública de este Ayuntamiento y entregar en el acto un certificado de vacancia. Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta 25 de Septiembre de 1937 El Alcalde presidente, Fernando López-Canti

Doctor J. Navarro Martínez

Enfermedades de los niños Ex interno por oposición de la especialidad Consultas: De 11 a 1 y de 4 a 5 General Sanjurjo, 10, entresuelo TETUAN

Orden del día para la sesión ordinaria de primera citación que celebrará la Comisión Gestora de este Ayuntamiento el día 29 de septiembre de 1937.

1.º Informe relativo al faro macéutico excedente señor Juliá. 2.º Informe relativo al faro macéutico excedente señor Juliá. 3.º Informe relativo al faro macéutico excedente señor Juliá.

Obras Públicas

AVISO Hasta el día 15 del mes de Octubre próximo, a las DOCE HORAS, se admitirán proposiciones en esta Secretaría, para la subasta de las siguientes mercancías: 2 cajas de baterías para autos. (8 lotes). 8 cajas de jabón.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición del público en estas oficinas, los días laborables, desde las nueve a las catorce horas.

Ceuta, 23 de Septiembre de 1937. II AÑO TRIUNFAL. El Secretario, Contador.— Salvador Charlo.

MENACHO Librería

PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL, PAPELERIA PINTADOS CEUTA TEL. 159. CEUTA

Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL VAPOR ITALIANO CITTÀ DI BENGASI próxima salida para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el 26 de Septiembre.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1.

LINEAS DE VAPORES COMERCIALES DE

D. Alvaro Rodríguez López

entre los puertos de Sevilla, Huelva, Málaga, Ceuta, Melilla y las Islas Canarias; con salidas regulares admitiendo carga para los puertos citados.

PARA MAS DETALLES

En Santa Cruz de Tenerife D. ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador. En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, Hotel Venecia. En iden agente SRA. VIUDA DE F. APARICIO, Consignatario. En Melilla y Ceuta SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA. En Huelva SRES DOMINGUEZ HERMANOS, Consignatarios.

Delegación del Gobierno Nacional

Negociado de asuntos sociales Si la justicia social ha de ser la base de nuestro nuevo Imperio, y si éste pretende asegurar el rápido mejoramiento social, las condiciones económicas de vida que permitan a los individuos participar del sentimiento de la grandeza de la Patria, como ha declarado nuestro Caudillo, resulta obligatorio que, en tanto se establezcan por nuestro Gobierno Nacional, los principios generales en que han de fundamentarse la justicia social preconizada, se adopten localmente aquellas medidas que se consideren justas y necesarias, para asegurar a los trabajadores una mínima parte de aquellos beneficios a que tienen derecho.

Noticias varias

ALUMNADA APROVECHADA En los exámenes que ha tenido lugar en el Conservatorio de Música y Declamación de Ceuta, obtuvo excelentes notas en el primer año de armonía y cuarto de piano la encantadora señorita Carmelita García de Castro habiendo sido felicitada por su profesora.

EL ENTIERRO DE AYER TARDE Ayer a las dos y media de la tarde tuvo lugar el acto de la conducción del cadáver del joven fallecido don Luis Escoto Muñoz, a su última morada.

El acto resultó verdaderamente imponente viéndose una gran manifestación de duelo, en donde se testificó lo mucho que era querido el joven Luis. Su carácter bondadoso y afable trató le habían granjeado el aprecio y el cariño de los que su muerte ha sido muy sentida en nuestra población donde cuenta la familia Escoto grandes simpatías y amistades.

Todas las clases sociales de nuestra población se vieron representadas en el fúnebre acto y la enorme multitud que acompañó los restos del malogrado Luis, desfiló ante la presidencia formada por su desconsolado padre don Melchor su hijo hermano del fallecido don Antonio y don Francisco Serret, gran amigo del finado.

Después en paz el amigo, y sirvan estas líneas para testimoniar a su desconsolada Madre, a su padre don Melchor y a toda la familia en general, la sinceridad de nuestra condolencia por la pérdida irreparable.

SENTIDO FALLECIMIENTO El día 27 tuvo lugar en esta el acto de la conducción del cadáver de la bondadosa señora doña Francisca Zubires Porra, Viuda de Aguilar, al Cementerio de Santa Catalina, habiendo constituido dicho acto una imponente manifestación de duelo.

Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL VAPOR ITALIANO CITTÀ DI BENGASI próxima salida para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el 26 de Septiembre.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1.

LINEAS DE VAPORES COMERCIALES DE

D. Alvaro Rodríguez López

entre los puertos de Sevilla, Huelva, Málaga, Ceuta, Melilla y las Islas Canarias; con salidas regulares admitiendo carga para los puertos citados.

PARA MAS DETALLES

En Santa Cruz de Tenerife D. ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador. En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, Hotel Venecia. En iden agente SRA. VIUDA DE F. APARICIO, Consignatario. En Melilla y Ceuta SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA. En Huelva SRES DOMINGUEZ HERMANOS, Consignatarios.

Delegación del Gobierno Nacional Negociado de Asuntos Sociales

En fecha 25 de abril de 1936... COLECTIVO DE TRABAJADORES DE AUTOBUSSES DEL SERVICIO PUBLICO... condiciones del trabajo y de la Economía Nacional.

Pacto Colectivo de trabajo regulando el de los conductores de Autobuses del servicio Público de Ceuta

Artículo 1.º - Anulado. Artículo 2.º - A los efectos de este Pacto se considera Patrono a toda persona individual o colectiva que satisfaga las condiciones de un conductor nacional de Autobuses. Artículo 3.º - Los salarios mínimos de este servicio serán de TRESCIENTAS pesetas mensuales. El paro de este servicio podrá ser, diario, semanal o mensual, según convenga separadamente patronos y obreros.

guardapolvos para los conductores de Autobuses, el patrono de cada uno de ellos, viene obligado a proporcionar a sus obreros conductores, la primera de esta clase de prendas, no así las restantes que pudieran utilizar. Artículo 23. - El obrero conductor de autobuses, tendrá derecho a una vacación anual de siete días, conforme determina el Art. 56 de la Ley relativa a Contrato de Trabajo.

Parque de Intendencia de Ceuta

Hasta el día 11 del próximo mes de octubre se admiten ofertas todos los días laborables de 10 a 12 por la Junta Económica de este Parque para la adquisición de artículos con destino a este Parque y sus Depósitos según detalle expuesto al público en las tablas anunciadoras del mismo y sitios de costumbre.

ANUNCIO

Hasta el día 11 del próximo mes de octubre se admiten ofertas todos los días laborables de 10 a 12 por la Junta Económica de este Parque para la adquisición de artículos con destino a este Parque y sus Depósitos según detalle expuesto al público en las tablas anunciadoras del mismo y sitios de costumbre.

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA ULTIMAS NOVEDADES

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOVONOS PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.) Soberanía Nacional 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS BUENOS Y MARAVILLOSOS NACIONALES

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar TETUAN (MARRUECOS) Se admiten alumnos INTERNOS EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS

RAMON WEIL y HERMANO DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" Fábricas de hielo. Cámaras frigoríficas. Aguas carbónicas y jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NUMERO 280



ZEISS Anteojos monoculares y binoculares para observaciones terrestres y astronómicas para puntería Anteojos automáticos LA TÉCNICA IGN. E. RÜDT TETUÁN APARTADO 83

Comité Económico Local. Ceuta

Con objeto de regularizar el comercio de ACEITE DE OLIVA entre la Península y esta plaza de Soberanía, evitando el uso ilícito clandestino, acaparamiento indebido etc., con perjuicio evidente de los vecinos de esta ciudad, que tiene los suministros necesarios para su consumo normal, este Comité en junta celebrada en el día de hoy, acordó entre otros extremos:

1.º - Los almacenistas de ACEITE DE OLIVA y los fabricantes de conservas de todas clases que utilicen este artículo, llevarán, a partir del día 1 de octubre próximo, una cuenta corriente del aceite que reciban y expendan en cuyo CARGO figurará como primera partida las existencias en almacén al cerrar su comercio el día 30 de los corrientes, anotando sucesivamente por fechas, las que reciban con posterioridad.

2.º - Los almacenistas sólo podrán vender aceite de oliva, y en cantidad prudencial, a los detallistas matriculados en la contribución correspondiente, dando cuenta diaria de las variaciones experimentadas en estas cuentas.

3.º - Los detallistas, sólo podrán vender como máximo, hasta un litro diario por familia, necesitando autorización expresa del Comité, para cada una de las partidas superiores a esta cantidad, que por razones justificadas hubieran de expender.

4.º - Tanto los almacenistas como los fabricantes de conservas y detallistas, tendrán en todo momento los libros de cuenta corriente de aceite a disposición de cualquier Delegado que por este Comité sea designado para inspeccionar las respectivas cuentas, comprobación de los asientos realizados y recuento de las existencias resultantes.

5.º - Se considerarán como no legalizadas las operaciones realizadas que no consten anotadas en las cuentas respectivas.

6.º - Queda absolutamente prohibido: a) Dar el nombre de aceite de oliva, a cualquier otro líquido, sea cual fuere su composición, que no sea únicamente al producto resultante del prensado de la aceituna, aun cuando a la palabra "aceite de oliva", precediere o siguiese un adjetivo cualquiera.

b) La mezcla de las diversas clases de aceite de oliva, va lorados a precios distintos por este Comité, y que pudieran al terar los precios fijados. c) La salida de Ceuta de aceite, en cantidad superior a un litro, sin autorización-guía, de este Comité.

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1937. Includes tables for TREN MIXTO NUM. 87, 88, 89 and TREN COBRE NUM. 8.

Auxilio Social Comedores infantiles del Grupo Escolar "Lope de Vega", barriada del Príncipe, Moros y Castillejos. Almuerzo: Sopa de pescado. Carne con tomate. Comida: Lentejas sazonadas. Pescado frito.

Liquidación de la función benéfica pro acorazado "España" AFORO TOTAL DEL TEATRO CERVANTES. 14 Palcos Platas a Ptas 20'00 = 280'00. 382 Butacas a Ptas 3'00 = 1.146'00.

PELUQUEROS Peluquero "Radloff" para todos los aparatos y sistemas y "Antic" para sin hilos. Laboratorios Carasa, Rentería. (Guil) (uozopz)

VENDO FORD 8V. 1935. 28.000 km. Agencia Partida. Ceuta.

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell 8 TETUAN

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

La Tintorería Amayá Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

La Espiga de Oro Pan español, frances y Viena. Especialidad en pan morno. Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES - EL PRECIO FIJO

"ROMA" GRAN CAFE-RESTAURANT Precio fijo y a la carta Calle del Estatuto, 71 TANGER

RIQUISIMAS GALLETAS Mari-Trini POSTRE IDEAL

Cerámica de los Castillejos REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra

CAFÉ BAR VICENTINO PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

La Tintorería Amayá Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

La Tintorería Amayá Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

La Tintorería Amayá Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

La Tintorería Amayá Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

La Tintorería Amayá Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

La Tintorería Amayá Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

La Tintorería Amayá Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

La Tintorería Amayá Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

La Tintorería Amayá Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

La Tintorería Amayá Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

La Tintorería Amayá Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

La Tintorería Amayá Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

¿Sufre Ud. del estómago e intestinos? SERBINOL es el medicamento que cura Dolores de estómago, acidez, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, úlceras estomacal, dispepsias, vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento. Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá tiene en su mano la curación de la enfermedad de su estómago. No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SERBINOL en todas las farmacias. Frasco 5'80 ptas (Impuestos comprendidos). Depositario exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Arnal, Mendosa 12, Ceuta. PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL

Sigue el victorioso avance de nuestras tropas en el Norte

Se han ocupado los pueblos de Bobia de Arriba y de Abajo, Vilar y Onís y alturas importantes, en el frente oriental de Asturias. - En el frente de León se ocuparon Los Sestiles, Peña Rubia y Corralejo. - En el frente de Aragón se han tomado La Sarda, Regodín, Lomas de Enmedio y Portillo. En el sector de Zuera nuestros antiaéreos han derribado un avión enemigo

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. - Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 28 de Septiembre de 1937. EJERCITO DEL NORTE Frente de Asturias. En el sector oriental, nuestras fuerzas han continuado su avance, ocupando Becina, Lloranzo, al Oeste de Jorobillaga, alturas al Oeste de Mofrecho y otras al Oeste de Ibeo. También se han ocupado los cerros rocosos de Bayuga, Eraya, Monovo, sierra de Caballero y Talavero, y los pueblos de Bobia de Arriba y Bobia de Abajo, Villar y Onís. Se han vencido las resistencias opuestas por el enemigo, que ha sido duramente castigado, dejando en nuestro poder más de cien muertos, sesenta y cinco prisioneros, sesenta fusiles y tres fusiles ametralladoras. Se han pasado a nuestras filas ciento doce milicianos. En el sector occidental, cañones en las posiciones de Grado. Frente de León. - Una columna ha avanzado por la carretera de Tarna, ocupando Torcos y limpiando la zona situada al Sur hasta la línea de Maraña. Han sido también ocupados Los Sestiles, Peña Rubia y Corralejo. Se han enterrado más de 200 cadáveres enemigos y se han recogido armamentos diversos y municiones. Otra columna, a pesar de la resistencia enemiga siguió su avance por sierra Malporquero. En este frente se han recogido, hasta ahora, por el servicio de recuperación, de cartuchos veintiseis fusiles, varios cientos de millares de cascos, muchas granadas de mano y una gran cantidad de material de fortificación.

EJERCITO DEL CENTRO Frente de Aragón. - En las primeras horas de la tarde de ayer volvió a atacar el enemigo algunas posiciones del sector de Horna, siendo energicamente rechazado. En el sector de Zuera se han ocupado La Sarda, Regodín, Lomas de Enmedio y Portillo, habiéndose cogido al enemigo treinta prisioneros, un tanque ruso y abundante armamento y material. En los demás frentes sin novedades dignas de mención.

EJERCITO DEL SUR En un reconocimiento en el sector de Granja de Torrehermoso se han encontrado y recogido veintiseis fusiles del enemigo, dos fusiles ametralladoras y varios efectos y material. Se han presentado en nuestras filas diez milicianos y soldados, dos de ellos con caballo, equipo y armamento. ACTIVIDAD DE LA AVIACION En el sector de Zuera, ha sido derribado un avión enemigo por nuestras ametralladoras antiaéreas. Salamanca, 28 de Septiembre de 1937. II Año Triunfal. De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. Rubricado.

CRONICA DEL FRENTE DE ASTURIAS La ciudad desalquilada

Por "Spectator"

Si ayer fué la toma oficial de la ciudad de Ribadesella, hoy ha sido la jornada azul, durante la cual se han paseado, por las calles de Ribadesella, estas tropas de las brigadas de Navarra, que han ocupado el jalon más adelantado de la costa cantábrica, para llegar a esa meta de la ciudad de Gijón, donde esperan los últimos sojuzgados del marxismo. Hoy he presenciado en Ribadesella, el primer reparto de víveres que ha alcanzado ampliamente, a toda la población civil; pero enseguida tengo que explicar este milagro. La población civil de Ribadesella apenas si son unos centenares de personas. Los rojos han saqueado a la ciudad, porque no tuvieron tiempo de incendiarla, se han llevado todos los hombres jóvenes y hasta maduros y han expoliado el tesoro de la villa, y, en fin, habían cometido las mayores vejaciones con las mujeres. Se han marchado, por último, dejando esta triste escenografía que recuerda exactamente la casa desalquilada, sólo que multiplicados los sacrificios. Ribadesella es hoy un ciudad desalquilada, por donde, tristemente, pasean de vez en tarde algunas mujeresca temerosas y pocos niños escudados que nos miran con asombro marcado de terror. Por eso en Ribadesella el problema del abastecimiento se ha resuelto rapidísimamente, pues que ha sobrado más de la mitad de lo que, previsiblemente, llevó la Intendencia, que protege de cerca a estos pueblos desamparados de las localidades que van siendo liberadas. En la mañana de hoy, las tropas han ido ensanchando el dominio de las alturas que consiguen rebasar la ciudad de Ribadesella por el lado Este de la vía, dominando con el fuego a los eternos "pacos" que aun querían molestas la restauración de la pequeña ciudad. Por el Sur los soldados de las brigadas de Navarra han continuado su avance a lo largo de la vía para, después de rebasar Collera, escalar y alcanzar el pueblo de Bobia y la seguridad de la pequeña villa será perfecta tan pronto como transcurran varias horas. El enemigo, en su huida volvió con dinamita el soberbio puente sobre la vía, ha quecido, desde la orilla de enfrente, molestar hoy a los afortunados, que habían podido situarse al amparo de la Bandera española, pero nuestros artilleros, tan pronto como localizaron a los rojos, empezaron sus baterías y obligaron a huir a sus mineros. La ciudad de Ribadesella, por la facilidad con que ha sido conquistada, no ofrece, apenas, el espectáculo de la destrucción de tantas otras villas y aldeas, escarmino de los pretendidos defensores del pueblo. Así hacen estos rojos, que proclaman su libertad, que es la persecución a todos pero sobre todo a los que profesan ideas religiosas. Destruyeron el año pasado, la Iglesia de Ribadesella, que era un viejo monumento que se conservaba en buen estado y del que al presente sólo quedan un montón de ecom

La ola de terror en la zona roja

LOS ELEMENTOS DE LA F. A. I., C. N. T. Y SUS FAMILIARES TIENEN QUE HUIR PARA EVITAR SER ASESINADOS POR LOS AGENTES RUSOS Y EL GOBIERNO DE VALENCIA

Unos han llegado a la España Nacional y otros lo han solicitado. A continuación publicamos tres telegramas, cuyas procedencias son distintas y distantes, pero cuyo contenido, sabrosísimo, es idéntico. En uno y en otro se refleja perfectamente cuál es el terror de la zona roja. Orgía de sangre, persecuciones a muerte, terrorismo. Y la nueva orgía de sangre, las nuevas persecuciones, el terror de la G. P. U. soviética, organizada en la España roja, se dirige ahora -- ya que faltan otras víctimas más propicias -- contra los elementos de la C. N. T. y la F. A. I., los cuales aún habiendo realizado hechos punibles y dignos de castigo, no menos conservan un átomo de españolismo y se rebelan contra la tiranía que quieren imponerles los rusos y sus secuaces de la España roja. Nada nos extrañaría que, hartos de soportar los látigos rusos, de persecuciones y asesinatos en sus compañeros de organización, hastiados de esa farsa que ni siquiera es un régimen, sino una ola de furias desatadas, los afiliados de la C. N. T. y la F. A. I., se alcen en armas contra sus tiranos o, se pasen en masa a nuestras filas. Ellos saben que en la España de Franco hay pan para sus hijos y que el castigo a sus culpas -- si las tienen -- será el justo, ni una pulgada más. Y no insistimos, porque más de lo que pudiéramos decirnosotros, lo dicen los telegramas que publicamos a continuación:

Toulouse, 28. -- Han llegado a esta villa setenta y seis personas, familiares de jefes y directivos anarquistas, que huyen de las persecuciones de la zona roja. Han pedido a los agentes oficiosos del Generalísimo Franco se les permita el paso a zona nacional, ofreciéndosele facilidades, y prestándose a ser internados con sus hijos, a trabajar en lo que se les indique. Están desengañados del régimen terrorista rojo y sólo aspiran a vivir en paz pidiendo la lumbre en el hogar y pidiendo pan para sus hijos.

Perpignan, 28. -- Continúa en toda Cataluña la ofensiva del Gobierno contra las organizaciones obreras. En los mandos de los Comités de la C. N. T. y de la F. A. I. se suceden los hombres al desaparecer, por asesinato, los que desempeñaban. Las organizaciones que no se han resignado a estas bárbaras desapariciones y han exteriorizado la protesta, han sido diezmadas por los agentes de Pozas, tratándose de fascistas. Los nuevos Jefes nombrados por las organizaciones internacionales se mantienen hoy en el secreto y usan un pseudónimo para escapar a las crueles persecuciones. En la capital de Barcelona la fuerza de estas organizaciones es, todavía, muy grande y las masas no perdonan los vejámenes sufridos.

Getafe, 28. -- Se han presentado en nuestras líneas, en el sector de Villaverde, un Comisario político y varios elementos de la C. N. T. madrileña, que huyen de la persecución despiadada de que son objeto por sus antiguos aliados. Dicen que los más importantes miembros de los Comités del sindicalismo han sido asesinados en condiciones misteriosas por los agentes rusos y socialistas al servicio del Gobierno rojo.

ENTRE VIVOS ANDA EL JUEGO O VIAJE DE UN ELEGANTE MAESTRO A TANGER

Hace unos días y sin que los principios comunistas hayan producido su efecto en la atildada elegancia del cursi Director de Marruecos y Colonias (sin Marruecos ni Colonias) del Gobierno rojo valenciano, se presentó en Tánger el fracasado mé dico, cónsul y conocido maestro masónico, Maestro De León. A la estación marítima fué a esperarle el opulento banquero y rico propietario de Mequinez, según nuestros informes, a costa de la borreguil manada marxista, que se hace llamar Ministro rojo en Tánger. Objeto del viaje del aburguesado y elegante Director de Marruecos y Colonias, sin Marruecos ni Colonias???. De una conversación captada por nuestros agentes en la aristocrática pastelería Portes (¡¡¡ la igualdad y la sopa popular!!!), entre estos dos prohombres parece se trata de ofrecer la autorización del juego en Tánger a costa de ciertas concesiones con relación a los "asquerosos fasciosos". La re. pública que nunca quiso juego, hoy... que tal resultará el chantage? También parece que el ágil, elegante y pulcro Director de Marruecos y Colonias, sin Marruecos ni Colonias, hizo manifestaciones sobre la excelente vida que se hace en Valencia y los deseos vivísimos que tiene de regresar, lamentándose de que negociaciones tan importantes le hayan hecho abandonar el paraíso ruso-valenciano, a donde volverá en cuanto se terminen estas negociaciones que calcula, a pesar de la rapidez que piensa darle, no será antes del fin de la guerra. También parece que está al habla para la adquisición de otra propiedad vecina a la adquirida por el excelentísimo señor Prieto del Río, esperando para hacer la adquisición, la llegada de dos millones de pesetas que el Gobierno rojo envía para la sopa de los bobos del frente popular francés-tangerino.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S. DELEGACION LOCAL FEMENINA

Nuestra consigna, camaradas de la Falange, en esta hora gloriosa, es que España tiene dolores de alumbramiento Imperial, tiene que ser: NI UN MINUTO DE OCIO. Ese minuto que pierdes en el cotilleo vanal, lo necesita España y lo pide por boca de la Falange. La gran labor de la Sección Femenina, por la Patria, el Pan y la Justicia, gloriosa trilogía del Imperio, especialmente en lo que respecta a AUXILIO SOCIAL y a FRENTES Y HOSPITALES, necesita de ti y de tu esfuerzo. NI UN MINUTO DE OCIO, CAMARADAS DE LA FALANGE, MIENTRAS PUEDAS AYUDAR A LA GLORIOSA FORJA IMPERIAL. Saludo a Franco: ¡¡ARRIBA ESPAÑA!! La Jefe Local

EL PARAISO ROJO DE BARCELONA

Jamón a ochenta pesetas kilo (Por telegrafo) Barcelona, 28. -- La Policía continúa realizando batidas contra los rojos que se dedican a vender artículos de primera necesidad a precios superiores al de la lista. Entre los detenidos últimamente figura el dueño de un bar de la calle de Salmerón, que vendía jamón a ocho y diez pesetas los cien gramos; es decir, a ochenta y cien pesetas el kilo.

COLAS, COLAS Y MAS COLAS

(Por telegrafo) Salamanca, 28. -- Copiamos de "El Pueblo de Valencia" órgano del partido sindicalista, del día 18 del actual mes de septiembre: "Siguen las colas. Para el pan, para las patatas, para las frutas, para todo. Pero lo más inconvencible es que hay también colas en el Ayuntamiento para la expedición de tarjetas. ¡Y

CONTINUA BRILLANTEMENTE LA CAMPAÑA DEL TRIGO

(Por telegrafo) Salamanca, 28. -- En la provincia de Toledo, ha continuado la campaña de explotación del decreto del Trigo, habiéndose celebrado actos en Portillo y Villamiel. En la provincia de Palencia se celebraron actos en Sevilla de la Torre y Baltanas. En la de Logroño se celebraron actos en Alcañadre, Ausenjo, Bradejón, Badarán, Aranza de Abajo, San Millán de la Cogolla, Canas, Alesanco, Hornillos, Baños de Río Tovia y Huercanos.

LOS RUSOS DE BARCELONA

(Por telegrafo) San Juan de Luz, 28. -- Comunican de Barcelona que el Tribunal de espionaje reciente mente creado en Cataluña, está presidiendo por Ovsiejko, hermano del cónsul general soviético en Barcelona, el cual ejerce, además, en Barcelona, funciones que oficialmente las funciones de ministro de la Gobernación.

EN CARMONA SE TRIBUTO UN GRANDIOSO HOMENAJE AL GENERAL QUEIPO DE LLANO

(Por telegrafo) Sevilla, 28. -- Hoy se ha tributado en Carmona un homenaje al General Queipo de Llano, en cuyo acto se le ha hecho entrega de un bastón de mando y un pergamino declarándole hijo adoptivo y predilecto. A dicho acto se sumó todo el vecindario de Carmona, que hizo objeto al Ilustre General de patentes demostraciones de su cariño, viéndose obligado a marchar a pie, seguido de una imponente multitud, por las calles de la población, en medio de aclamaciones constantes. En los locales de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. se le hizo entrega del bastón de mando y del pergamino, por dos distinguidas damas de la localidad. El General agradeciendo una alocución al pueblo, agradeciendo sus muestras de entusiasmo, que implicaban la más fervorosa adhesión a Franco y su agradecimiento al Generalísimo por sus disposiciones en favor de la agricultura, que --añadió-- no son sino el comienzo de toda una labor en favor de los campesinos. El público escuchó atentamente las palabras del General y al final prorumpió en entusiastas aplausos.

SALON APOLO

Hoy 29 de septiembre De 8:30 a 12 La marca Paramount presenta una de las obras maestras del teatro español: CACION DE CUNA Una película que no se parece a ninguna; un canto emocionado al amor maternal que reside en el corazón de toda mujer. Las frias paredes del convento vibrantes de risas y ternuras ante el milagro de una sonrisa infantil. CACION DE CUNA es una inimitable creación de Dorothea Wieck, y está dialogada en español. Prepárese para ver a Franziska Gaal, en PAPIKA.

Cabaret CAN GANTE

GRANDES DEBUTS El mejor de las ruinas y el más interesante de las bonitas. Teléfono. 9-4-7

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO Plaza de Africa, 12, pral. izqda. Teléfono 547 CONSULTAS DE 3 A 6 Y DE 8 A 9

Breve crónica de la situación militar

La ofensiva sobre Gijón marcha a todo tren. Ha quedado ya en poder de nuestras tropas Ribadesella. Si se tiene en cuenta que los mineros concedían gran importancia a la línea de defensa del río Sella, cuya configuración, en ángulo, es una defensa natural inestimable, podemos justipreciar, en todo su valor, la trascendencia de tal conquista.

Ribadesella tiene una población de diez mil habitantes. Es buen puerto. Estación del ferrocarril a Oviedo. Nudo de comunicaciones entre Gijón y Santander y con carreteras a Cangas de Onís y Arriandias. Es además, importante centro agrícola e industrial y posee yacimientos de hierro y carbón. Con la toma de Ribadesella, los rojos asturianos, pierden uno de los pocos puertos que les quedaban. Ya sólo les restaban estos tres: Villaviciosa, Gijón y Avilés; los tres muy fáciles de bloquear, puesto que se encuentran situados en la pequeña distancia total de cincuenta y dos kilómetros.

A la vez que Ribadesella, fueron ocupados, en este sector oriental otros siete pueblos más y muchas alturas de la margen derecha del río Sella, desde las cuales nuestros fuegos castigaban la orilla contraria con gran eficacia. En el frente de León, tenemos, que apuntamos otra rotunda victoria en el sector de Lillo y la conquista de Tarna, que constituye a nuestro dominio

una nueva vía de acceso sobre Asturias. Ya son seis las carreteras que se internan hacia la costa de Sur a Norte, que se encuentran en nuestro poder, con el frente enemigo derrumbado. A estas seis vías hay que sumar la de la paralela y la interior que corre porasteleja las Cangas de Onís. Todas las llaves conquistadas convergen a un mismo objetivo; ocho caminos para avanzar. Esos caminos en un caso de alud arrollador sobre la resistencia enemiga. No va a tener tiempo ni de volar los puentes. En cuanto a los demás frentes resaltemos el de Aragón, sectores de Jaca y Horna, donde el enemigo, no obstante el alarde de material, en tanques y efectivos, ha sido energicamente rechazado, por dos veces, y ha sufrido gran número de pérdidas en hombres y en material. En el sector de Villamayor, al Noroeste de Zaragoza, el progreso efectuado el día anterior, hay que añadir nuevos avances y conquistas, de las cuales debemos citar Las Colladas, Barrancos y La Carrasqueta. En la zona de Fuentes, capital del Sudoeste de la provincia de Aragón, nuestros soldados han infligido un duro castigo a los marxistas. Respecto a la actividad de nuestra gloriosa aviación, debemos hacer constar que está actuando con positivos resultados en Aragón y Asturias, sobre todo en esta última región los avia dores están demostrando su enorme pericia y causan la admiración de los corresponsales de guerra nacionales y extranjeros, la manera de salvar los obstáculos montañosos y ver cómo pasan entre los elevados cerros volando por entre gargantas y desfiladeros inverosímiles y causando el asombro hasta de los pilotos rojos, que ahora, advierten que sus pilotos rusos se guardaban en salud, habiéndoseles puntos casi invisibles en el espacio. Nuestros aviadores están dando buena cuenta de los pocos avia dores rojos que se atreven de una manera esporádica, a realizar algún pinito. Dos poderosos pajarracos marxistas, han mordido el polvo en estos tres últimos días. Nuestra aviación domina el cielo y las montañas.

¡Camarada Antonio Fernández Amador: Presente!

Cara al sol como reza nuestro himno heroico, ofrendando su cuerpo joven a Dios y a la Patria, cayeron en el combate del Jarama, allá en la segunda decena de Febrero, de este II Año Triunfal, varios camaradas de la Bandera Expedicionaria de Falange Española de Marruecos. En aquella jornada sus nombres fueron saludados con el ¡PRESENTE! de ritual y nuestros labios susurraron una oración por sus almas cristianas. Hoy, los restos de uno de aquellos héroes, el de Antonio Fernández Amador, llega a nuestra ciudad, en el vapor Correo de la tarde y los camaradas de F. E. T. de Ceuta, deben ir a rendir el postrer homenaje a la memoria de quien ya está en la vigilia tensa, en la guardia eterna de los luceros. Y desde el muelle acompañar sus restos al Cementerio de Santa Catalina. Por última vez, camarada ANTONIO FERNANDEZ AMADOR: ¡PRESENTE!